



**PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA:
GALVESTON, TX, USA
JUNE 5, 2024**



COMUNICADO DE PRENSA:

YONI PERDOMO, VÍCTIMA DE BRUTALIDAD POLICIAL BUSCA MILLONES EN DEMANDA CONTRA EL GOBIERNO DE LEAGUE CITY, TX :

Víctima de brutalidad policial y lesión cerebral traumática, Yoni Perdomo, busca justicia con Demanda contra las autoridades gubernamentales de League City

El 12 de mayo del 2024, Yoni Perdomo presentó una demanda contra la Ciudad de League City, Texas, el Departamento de Policía de League City y los oficiales Trevor Rector y Tanner Surrat. El busca una cantidad sin precedentes de millones.

La demanda sostiene que el Sr. Perdomo es víctima de brutalidad policial causada por el uso irrazonable de fuerza excesiva. El Sr. Perdomo sufrió un derrame cerebral después de que el oficial Trevor Rector lo aventara de cara contra una acera de concreto, lo que le provocó lesiones que requieren toda una vida de rehabilitación y cuidado.

Los hechos ocurrieron el 13 de mayo del 2022, cuando Yoni Perdomo llamó al 911 pidiendo ayuda desde un lugar de trabajo donde intentaba recuperar sus herramientas y su último pago. Debido a su limitado conocimiento del inglés tuvo dificultades para comunicarse con el operador. El gerente del lugar de trabajo le arrebató el teléfono al Sr. Perdomo y exigió que se enviaran agentes para retirar a Perdomo de la propiedad.

El agente Trevor Rector llegó al lugar cuando el Sr. Perdomo estaba saliendo de la propiedad. El agente Rector le gritó a Perdomo: «¿Habla usted inglés?!», «¿Es usted estúpido?!». En un acto de sumisión, el Sr. Perdomo puso las manos en su espalda y caminó hacia atrás, hacia el oficial Rector. Acortando distancias, Yoni Perdomo chocó con el agente Rector, que respondió «tirándolo al suelo» a la fuerza, según el informe policial. La grabación de la cámara corporal refleja que, tras el impacto, Perdomo comenzó inmediatamente a convulsionar y a sangrar por el oído.

La tardanza del oficial Surrat en solicitar los servicios del SEM empeoró las graves lesiones del Sr. Perdomo que incluyen:

- Traumatismo craneoencefálico y daño cerebral permanente
- Contusión del lóbulo temporal izquierdo
- Hemiparesia facial derecha
- Hematoma del cuero cabelludo parietal derecho
- Hemiplejía del lado derecho
- Cefaleas intratables

Aspectos cruciales del incidente fueron captados por una cámara corporal, pero los registros judiciales anteriores confirman que el Departamento de Policía de League City borró la grabación de la llamada al 911. Esta violación del Código de la Ciudad, Sección 2-273, Subsección(c), destaca los problemas de reclamos con respecto a la destrucción de pruebas y el cumplimiento del protocolo por parte de los funcionarios de League City.

Este caso incluye varias dudas sobre la rendición de cuentas de la ciudad, la capacitación de la policía, las prácticas de uso de fuerza excesiva, los protocolos de las cámaras corporales y la necesidad legal de contar con servicios bilingües del 911 para los residentes hispanos, que constituyen la segunda población más grande del estado de Texas. Esta es la 15a demanda registrada contra League City desde el 2006. El resultado podría tener implicaciones históricas para League City, el Estado de Texas, y más allá.

Para más información sobre este caso:

Contacto de prensa:

Nichole Lee | Publicista
Lee Johnson Global PR

nlee.vegas@leejohnsonglobal.com

+1.323.334.0049